

Betreff: Beratungsleistungen
Haus Graz



A-8010 Graz-Rathaus
Telefon: (0316) 872-2120
Fax: (0316) 872-2129
email: spoe.klub@stadt.graz.at
www.graz.spoe.at
DVR: 0828157

ANFRAGE

gemäß § 16 der Geschäftsordnung für den Gemeinderat
von Herrn Gemeinderat Mag. (FH) Ewald Muhr, MSc
an Herrn Bürgermeister Mag. Siegfried Nagl
in der Sitzung des Gemeinderates
vom 11. April 2019

Sehr geehrter Herr Bürgermeister!

Die Unterstützung eines Managements und/oder eines Unternehmens durch externe Berater ist in vielen Bereichen wie z.B. Kommunikation, Marketing, Organisation, Recht ein üblicher Vorgang.

Auch das Haus Graz und seine Unternehmen nehmen im Zuge ihrer Geschäftstätigkeit die Leistungen von externen Beratern in Anspruch, um effizient und effektiv am Markt agieren zu können. Dabei ist es jedoch wichtig, ein gesundes Maß an externer Beratungsleistung in Anspruch zu nehmen und für eine transparente und faire Vergabe solcher Leistungen zu sorgen.

Aus diesem Grund stelle ich namens der sozialdemokratischen Gemeinderatsfraktion an Sie, sehr geehrter Herr Bürgermeister, folgende

Anfrage:

1. Wie hoch waren die Ausgaben für Beratungsleistungen gesamt und insbesondere in den Bereichen Kommunikation, Marketing, Organisation und Organisationsentwicklung, Coaching, Personalentwicklung und Recht in der Holding Graz – Kommunale Dienstleistungen GmbH und Citycom Telekommunikation GmbH in den Jahren 2017 und 2018?
2. Wurden zum Coaching von Führungskräften (Vorstand, Geschäftsführung, Abteilungsleitung etc.) in der Holding Graz – Kommunale Dienstleistungen GmbH und Citycom Telekommunikation GmbH in den Jahren 2017 und 2018 externe Beraterleistungen in Anspruch genommen?
3. Wenn ja, in welcher Höhe und an welche Unternehmen oder Agenturen wurden diese Leistungen in der Holding Graz – Kommunale Dienstleistungen GmbH und Citycom Telekommunikation GmbH in den Jahren 2017 und 2018 vergeben?
4. Gab es in der Holding Graz – Kommunale Dienstleistungen GmbH und Citycom Telekommunikation GmbH in den Jahren 2017 und 2018 Folgeaufträge für Beratungsunternehmen oder

Agenturen, die keinen sachlichen Zusammenhang mit dem eigentlichen Grundgeschäft hatten?

5. Erfolgte in den Jahren 2017 und 2018 in der Holding Graz – Kommunale Dienstleistungen GmbH und Citycom Telekommunikation GmbH Vergaben für Marketingmaßnahmen (Branding, Webauftritte, Kommunikation etc.) an externe Beratungsunternehmen oder Agenturen?
6. Wenn ja, in welcher Höhe und an welche Unternehmen?